

¡PROPUESTA SALARIAL INSUFICIENTE A LAS DEMANDAS DE LAS Y LOS TRABAJADORES!



El pasado lunes 15 de enero de 2024, los trabajadores del SITUAM salimos a marchar en defensa de nuestro Contrato Colectivo de Trabajo, donde, exigimos un aumento del 35% al salario de académicos y administrativos, así como el ajuste al 30% en el tabulador. además hemos denunciado que las y los trabajadores tenemos sólo tres niveles ("A" al "C"), mientras que los salarios del personal de confianza tienen 10 niveles ("A" a la "J").

Demandamos un salario justo que ponga fin a los privilegios en los salarios de los funcionarios, donde becas, estímulos y compensaciones que forman parte de su salario de esta burocracia dorada, así como la disminución del personal de confianza e irregular para lograr redistribución presupuestal y con ello se aumenten los salarios.

